



R6.4.30 応其こども園

新しい友だちが増え、21名でスタートしたきりんぐみ。新しいクラスや友だちにちょっぴりドキドキしているようでしたが、こども園で1番大きいお兄ちゃん、お姉ちゃんになったことやこれから始まる様々な活動にワクワクしながら、とてもいい表情で取り組む姿が見られます。

こども園で過ごす最後の1年！いろいろなことに挑戦する気持ちを持てるよう励ましながら、たくさん笑って、共に楽しんで過ごしていきたいと思えます。何か気になることがあれば、いつでもお声掛け下さい。

1年間どうぞよろしくお願いいたします。



☆クラスの様子☆

きりんぐみでの大ブームはあやとりです。「どうやってするん？」と興味津々の様子で、お手本をじっと見つめ、「こうかな？」とあきらめずに何度も挑戦し、とても集中して頭と手先を動かしています！「おうちで教えてもらった！」と見せてくれる子もいて、友だちと教え合う姿が見られます。おうちでもぜひ一緒に取り組んでみてください♪

また、自分たちで話し合っグループとグループの名前を好きな野菜の英語で決めました。このグループで野菜の苗植えなど、様々な活動を行っていききたいと思います。

新しい環境の中でも毎日一生懸命頑張っているの、おうちでもたくさん話を聞いて励ましてあげてくださいね。



☆こいのぼり製作☆

5月5日のこどもの日に向けて、こいのぼり製作をしました。和紙を折り、角を絵の具で染め、開くとできるきれいな模様子どもたちは大喜び！「わあ〜！」と歓声上がるほどでした。出来た模様を「キャンディーの形みたい」「猫に見える」と嬉しそうに眺めていました☆はさみやのりを丁寧に使い、世界に1つだけの素敵なこいのぼりが完成しました。



☆木工体験☆

北門の横にある花壇の柵を作りました。木の板に好きな絵や模様を描き、のこぎりで斜めに切りました。初めて使うのこぎりに少し緊張した様子でしたが、真剣なまなざしで取り組んでいました。また、かなづちを使って釘打ちにも挑戦しました。気分はまるで大工さん！釘をよ〜く見て集中して打っていました。また、子どもたちと一緒に立てるので、完成した際はぜひ見てみてくださいね。

☆れんげ畑に行ってきたよ☆

恋野のれんげ畑にバスに乗って行きました。年長になって初めて乗るバスにワクワクした様子子どもたち！到着して1面に広がるれんげ畑に「きれい〜！」の音が聞こえてきました。友だちと一緒にれんげを摘んだり、白雪姫になりきって寝転んだり…宝探しゲームもあり、れんげ畑の中を夢中で走って探していました。ちょうちょやカエルなどの生き物も発見して、存分に楽しみました♪



☆お願い☆

- ・9時から活動が始められるように、登園していただくようお願いします。
- ・5/2に着替え袋を持ち帰るので、中身の入れ替えや名前の確認をお願いします。